
Luis Enrique: &quot;No intento jugar como el Barça de Guardiola&quot;
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&quot;Repetir este modelo de juego, con esos jugadores, con esa cultura es imposible&quot;,
así de categórico de mostró Luis Enrique ante la enésimo parangón entre su Roma y el
Barcelona de Pep Guardiola, durante la rueda de prensa de previa al encuentro liguero ...Leer
todo el artículo »Sport
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